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Ave Fénix  

Un semestre mas largo en 

el calendario, pero mas 

corto en lo académico 

Arrancó el segundo semestre, y en “Ave Fénix” 

te tenemos la programación de todas las activi-

dades que se vienen para esta segunda mitad 

del 2014. 

ENTREVISTA: En esta 

edición Don José 

Fénix gana en su es-

treno por “Copa IMSA” 

Colegio 

participó en 

encuentro 

de música 

docta 
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“Ave Fénix”  

Dirección: David Toledo 
Periodistas: Andrés Hernández—David Toledo—

Karen Paredes 
Fotografía: Jorge Parra 
Diseño: David Toledo 

Este boletín es una iniciativa comanda-
da por alumnos de nuestro colegio, y 
en un principio por el profesor de his-
toria Mauricio Medina quien nos apoyo 
en la creación de este boletín, que se 
realiza voluntariamente sin ningún tipo 
de recompensa a cambio. 

SIGUENOS EN FACEBOOK 

/boletinavefenix 

ARRANCA EL SEGUNDO SEMESTRE 

 

Comenzó el segundo semestre, un semestre que 
siempre es distinto ya que trae consigo bastantes 
actividades. También es un semestre especial porque 
a mediados de Noviembre Cuarto año medio termi-
na su ciclo escolar para dar un salto importante en 
su vida, comenzarán a definir su futuro, lo que quie-
ren ser. 

Cambiando de tema y refiriéndose a nuestro bole-
tín, “Ave Fénix”, quería dar las gracias a todos quie-
nes nos apoyaron durante el primer semestre ya que 
su apoyo fue importante ya que nos entregaba una 
motivación cada día para seguir mejorando nuestro 
boletín, también agradecer a la directora Silvia Mi-
randa por su apoyo en este proyecto.  

Este segundo semestre arranca con algunos cambios, 
uno de ellos es la incorporación de dos alumnos de 
tercero medio Andrés Hernández, y Karen Paredes. 
También se suma nuestra profesora de filosofía, 
Ilonka Barahona, quien en cada edición nos deleita-
rá con sus publicaciones 

Otro de los cambios serán las nuevas secciones que 
tendrá nuestro boletín, las entrevistas a ex alumnos 
de nuestro establecimiento, realizadas por Andrés 
Hernández y también incluiremos entrevistas en 
cada edición de profesores y asistentes de nuestro 
establecimiento. 

Todo estos cambios con el objetivo de seguir infor-
mándote quincenalmente de los acontecimientos 
que ocurren ya sea dentro o fuera de nuestro cole-
gio. Ojalá seguir contando con todo su apoyo, al 
igual que en el primer semestre. 

                                   Atentamente 

 

 

 

 

                                             ________________ 

                                   

 

  

                                                

David Toledo 

Director “Ave Fénix”  

Editorial 
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Un segundo semestre más corto, pero 

más intenso 

E 
L pasado 28 de Julio comenzaron las clases 
del segundo semestre, un periodo que esta 
cargado de muchas actividades en nuestro 
establecimiento, además de una cantidad 
importante de feriados. 

Aquí en “Ave Fénix” te informaremos sobre cada una 
de estas actividades con sus correspondientes fechas 
para que estés al tanto y no te pierdas ninguna. 

 

AGOSTO: 

Viernes 15: Este será el primer feriado correspon-
diente al segundo semestre. Un día menos consideran-
do este mismo feriado pero en el 2013, en donde cayo 
un día jueves y se dio el día 16 como “Sándwich”. 

POR DEFINIR: Día del colegio. En 2013 se celebró un 
día Sábado, correspondiente a la recuperación por el 
día “Sándwich” mencionado anteriormente.  

 

SEPTIEMBRE:  

Jueves 18 y Viernes 19: Dos feriados consecutivos 
tendremos en Septiembre, correspondientes a las ce-
lebraciones del “18”. 

Viernes 26: Gala Folclórica. Este año se volverá a lle-
var a cabo en el gimnasio José Rojas Zamora (ex Mon-
temar).  

Los últimos dos años esta actividad se realizó en el 
edificio de enseñanza media de nuestro colegio. 

OCTUBRE: 

Jueves 16: Día del profesor.  

Jueves 30: Muestra de ciencias. Como cada año 
alumnos de distintos cursos podrán presentar sus pro-
yectos no tan solo de asignaturas como Biología y Quí-
mica, sino que también Matemáticas, Historia, entre 
otras. 

Viernes 31: Feriado. 

 

NOVIEMBRE: 

Jueves 27: Plazo final para poner notas. 

Por Definir: Festival de la voz.  

 

DICIEMBRE: 

Lunes 1 y Martes 2: Alumnos de cuarto medio rendi-
rán la prueba PSU. 

Viernes 5: Termino del año escolar 2014. 

92 
Serán los días de clases durante el 
segundo semestre, sin contar feria-
dos, actividades y ultimo día de cla-

ses 

David Toledo animando la celebración del Día del 
Profesor  2013. 

Profesor Sergio León durante el aniversario del 
colegio 2013. 
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E 
l pasado día Miércoles 06 de Agosto nuestro colegio formo parte del 
segundo encuentro de música docta organizado por el colegio Sara 
Cruchaga, y que se llevó a cabo en el centro cultural. 

Nuestro establecimiento fue representado por los alumnos de pri-
mer año medio Carlos Carrasco, Carla Letelier, Jazmin Maulen, Dante Melen-
dez, Daniel Miranda, Pablo Ocares, Bastian Pavez, Luis Roque, Maximiliano 
Salinas y la alumna de cuarto medio Skarleth Gatica. Estos fueron dirigidos 
por el profesor de música Guillermo Sánchez. 

El Fénix fue el sexto colegio en aparecer en escena, los comandados por el 
profesor Guillermo interpretaron Greensleeves de Mozart, ganándose el 
aplauso del publico presente. 

Tras la presentación, el colegio recibió un galvano por la participación en este 
encuentro de música docta, y cada alumno recibió un diploma de reconoci-
miento. 

Colegio Fénix 

participó en 

encuentro de 

música docta 

Equipo de vóley 

gana en su estreno 

en “Copa IMSA” E 
l equipo mixto de voleibol del colegio ganó el pasado mar-
tes 05 al Liceo Nacional, en lo que fue la primera fecha del 
grupo B de la copa. 

 Nuestro establecimiento, el cual dominó el encuentro de 
principio a fin, se impuso en el primer set por 25-19, y en el segun-
do set 25-14, a un conjunto que como declaró el mismo profesor 
Ariel Bravo antes del encuentro: “Es el rival a vencer”. 

Fénix gano este primer encuentro de su grupo, que también lo con-
forman el colegio Nueva Providencia y el Instituto Comercial. 

Con este resultado los dirigidos por el profesor Ariel Bravo quedan 
punteros de su grupo. 

Los próximos encuentros, que serán cubiertos por “Ave Fénix”, se 
informarán en el transcurso de la semana,  y serán publicados en la 
pagina de Facebook de nuestro boletín.  
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Vida Universitaria Por Andrés Hernández 

En esta sección ex alumnos del Colegio Fénix nos dan consejos y tips en cada edición para afrontar este 
difícil periodo, además de contarnos como ha sido la experiencia en sus universidades. 

Esta quincena: Sebastián Neira 

E 
sta semana, gracias a la activa participación y coopera-
ción de la directora del colegio, Silvia Miranda, hemos 
tenido la posibilidad de contactarnos con algunos ex 
alumnos de nuestra escuela, quienes han aceptado 

amablemente a proveernos de consejos, tips y ayuda en cuanto 
se refiere a un periodo especialmente difícil, estresante y angus-
tiante para los cursos tercero y cuarto medio, el cual está marca-
do por la PSU y el NEM como dos duras realidades que definirán 
en parte el futuro universitario de aquellos alumnos. 

En esta edición tendremos los consejos de Sebastián Neira, que 
actualmente es estudiante de tercer año de Ingeniería Comercial 
en la Universidad del Pacífico. 

PSU 

“Abordando el tema PSU sé que para muchos de ustedes 
(alumnos de enseñanza media) y para muchos de los nosotros 
(alumnos de educación superior) será o fue un punto muy im-
portante en nuestra vida ya que muchos lo ven como el examen 
que define tu futuro, lo que serás y lo que harás el resto de tu 
vida. Así que como un tío de un personaje muy conocido dice 
"un gran poder conlleva una gran responsabilidad" creo que uno 
tiene el poder de elegir lo que quiere, puede ser lo que quiera, 
pero esta en uno lograrlo, eso conlleva una gran responsabili-
dad. Hay que estar muy seguro de lo que realmente vas a querer 
para tu futuro, ahí parte nuestra PSU, respondiendo a la pregun-
ta ¿Qué quiero ser?¿Que quiero estudiar?.  

Yo cometí un gran error al salir del colegio, cuando di la PSU no 
me fue mal, pondere 610 entre matemáticas y lenguaje, pudo 
haberme ido mejor, pero a esa edad no estaba interesado en 
sacar un mejor puntaje porque no tenia una visión clara de que 
verdaderamente quería estudiar, así que cuando tenía mi punta-
je en mano casi por descarte elegí una carrera que entrara den-
tro del rango de puntaje que había obtenido, no era una mala 
carrera ni una mala universidad (ingeniería civil en metalurgia 

extractiva PUCV). Elegí estudiar eso ya que era una carrera 
atractiva a parte que era una carrera que luego de egresar 
era un titulo digno de un gran salario, pero uno como jo-
ven no amante de la carrera, fácil de influenciar por el 
ambiente universitario, que vivía solo en su departamen-
to, fue una autodestrucción el ir a estudiar a Valparaíso, al 
año ya había fracasado.  
La gran decepción que le di a mis padres, es algo que nun-
ca olvidare, el sentirse como un fracasado es un senti-
miento muy fuerte que hasta hoy en día es algo que no 
me deja dormir algunas noches. Pero no hay que cegarse, 
la vida continua, muchas veces hay que pegarse la caída 
para aprender, caída que muchas veces se puede evitar. 
No es difícil entrar a una carrera, lo difícil es mantenerse, 
no le va bien al inteligente en la universidad si no que al 
que es constante.  
Actualmente estoy en tercer año de Ingeniería Comercial 
en la U del Pacifico (mi viejo no quiso que volviera a Val-
paraíso por razones obvias), me esta yendo bien pero no 
faltan los días en los que estas muy cabreado con siete 
pruebas en la semana, días en los que te dan ganas de 
mandar todo... muy lejos, y es ahí donde pienso y recuer-
do el ¿Para qué estoy estudiando? ¿Cuál es mi motiva-
ción?.” 
 

MOTIVACIÓN 
 
“En mi caso lo que me motiva a seguir estudiando, a le-
vantarme temprano, a desvelarme por las noches, a pasar 
hambre es mi interés por conocer el mundo, quiero ganar 
dinero y viajar con mi mejor amigo una vez al año a cono-
cer un país, tan simple como eso. Busquen su motivación,  
que es lo que les gustaría ser o lo que les gustaría tener, a 
quien quieren ayudar, y eso puede ser mas fuerte que mil 
tazas de café para mantenerte despierto en la noche estu-
diando, luchen por lo que quieren.” 
 

Promoción 2010 

Puntaje PSU ponderado: 610 

Carrera: Ingeniería Comercial 

Universidad del Pacífico 
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EL Rincón de la profe Por Ilonka Barahona P. 

S 
i eres cinéfilo o simplemente gustas del buen cine, te 
recomiendo THE SHINING (El Resplandor) del direc-
tor Stanley Kubrick. 

 

Con Jack Nicholson, Shelley Duvall y Danny Lloyd como prota-
gonistas, te enfrentarás a una historia cautivante con imáge-
nes que calarán ondo en tu memoria. 

 

De mano de este reconocido director recibes una película 
que cuida cada detalle en las actuaciones y que esconde tras 
cada imagen una razón. Sin duda que la música escogida jue-
ga un papel muy importante y, en consecuencia, si ves esta 
película debes procurar tener buen equipo de sonido. 

 

El Resplandor habla de una habilidad telepática que condicio-
na a las personas a ver cosas que la mayoría de las veces no 
queremos ver... cosas del pasado, del presente o del futuro... 
habla de la locura de un hombre y del terror de su familia... 
The Shining siendo una película de los 80 está por sobre mu-
chas películas más recientes que cuentan con todos esos 
efectos especiales tan predecibles, sin duda que para dicho 
resultado el trabajo de este director ha sido fundamental y 
determinante. 

 

Sólo como anécdota, unas de mis escenas favoritas involucra 
un hacha, al lobo de los tres cerditos y una mujer que trans-
mite su terror hasta lo más íntimo de tu ser. 

 

Aunque sólo tengo un pequeño reparo al final de la película, 
esta es sin duda una de esas películas de culto que nadie de-
bería dejar de ver. 

Si gustas del cine, esta película no 

puedes dejar de ver 
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La Entrevista Por David Toledo 

EN ESTA EDICIÓN: Don José 

NOMBRE:  José Miguel Jiménez Tapia 

Nacimiento: 11 de Noviembre de 1960 

Origen: Graneros, VI Región 

Profesión u oficio:      Sub-Oficial en retiro   

   del Ejercito de Chile 

En el colegio desde: 14 de Mayo de 2009 

L 
a semana anterior conversamos con el ins-
pector de nuestro colegio, Don José.  Habla-
mos de distintos temas, experiencias y mo-
mentos que Él ha tenido a lo largo de los 5 
años que lleva en el establecimiento. 

 

¿Cómo ha sido su experiencia en el colegio des-
de el día en que llego?  

“Muy buena en todo sentido, yo he aprendido de los 
alumnos y los alumnos han aprendido de mi.  

Es un trabajo difícil porque se trata con personas, 
pero me gusta el trabajo, me gusta alimentarme de 
los problemas de la gente, me gusta ayudar y ense-
ñar.” 

 

¿Tiene recuerdos de algún alumno en particu-
lar, que haya dejado una huella? 

“Yo creo son varios los alumnos de los que no me he 
olvidado. La mayoría de los alumnos que se van yen-
do en las promociones va quedando en el recuerdo y 
para mi todos los alumnos son iguales, yo los consi-
dero mis hijos así que lo bueno o lo malo que les pasa 
me siento involucrado.” 

 

 

¿Algún recuerdo especial que tenga de todos los 
años que lleva en el colegio? 

“La gira de estudios que realice con la primera promoción 
de cuarto medio, el año 2009. Fuimos a La Serena, y fue 
especial porque fue el primer cuarto medio del colegio y 
la primera gira de estudios, y yo fui el primer inspector. 
Ese es un cuarto medio especial, además que estaba for-
mado por alumnos que venían de distintos colegios, dis-
tintas mentalidades. Fue difícil trabajar con ellos pero se 
fueron bien guiados, se fueron con el espíritu Fénix y eso 
es lo reconfortante para uno.” 

 

Pasando a otro tema. Muchos saben que usted estu-
vo en ejercito ¿Cuál era su función en la institución? 

“Mi vida militar comenzó como músico, me fui como 
aprendiz a la banda de la escuela militar en Santiago, des-
pués ingrese a la escuela de Sub-Oficiales y luego llegue a 
San Antonio, a la escuela de ingenieros de Tejas Verdes, 
donde estuve del año 1985 al 2008. Después en el 2006 
fui jefe de banda, donde estuve hasta el 2008. Fui instru-
mentista, fue una experiencia bien bonita y sacrificada.” 

 

¿En su tiempo libre que le gusta realizar? 

“Me gusta estar en familia, estar con mi señora, mi hijo, 
salir con ellos, compartir en familia. Me encanta eso.” 

 

 


